



Nombre del alumno:

Mirella del Socorro Morales Espinosa

Nombre del profesor:

Dra. Cindy de los Santos

Nombre del trabajo:

Evolución del concepto salud y enfermedad (ensayo)

Materia:

Medicina Social

Grado:

9No Cuatrimestre semiescolarizado

Grupo: "c"

Frontera Comalapa, Chiapas. 28 de Junio de 2020

Evolución del concepto salud y enfermedad

Introducción

En el presente ensayo se dará un breve análisis de los conceptos de salud y enfermedad, ya que la información que se tiene es un tanto compleja y para eso se van a conocer mejor para obtener un mejor conocimiento del tema. Las buenas condiciones económicas y sociales mejoran el estado de salud, y el buen estado de salud mejora la productividad en todos los sentidos.

Desde sus primeros indicios la Fisiología surgió en estrecha relación con la Medicina, lo cual tuvo lugar en la Antigüedad, representantes de esta época como Aristóteles e Hipócrates, solo llegaron a intuiciones filosóficas acerca de la naturaleza del Hombre, realizadas bajo la necesidad de interpretar múltiples fenómenos que afectaban al mismo, pero que se desconocían entonces, es decir, intuían que toda la naturaleza desde sus elementos más insignificantes hasta el sol, pasando por todos los seres biológicos y el hombre estaban en constante nacimientos y muertes, y sujetos a incesantes cambios y movimientos, lo cual carecía de comprobación científica.

Según (Gomez Mengelberg)

“la salud es entonces un recurso para la vida diaria, no el objetivo de la vida. Se trata de un concepto positivo que acentúa los recursos sociales y personales, así como las aptitudes físicas.”

La salud es parte de la vida diaria ya que con ello estamos en un bienestar estable y con ello se basa todo lo que tenemos tanto físicos como psicológico.

La salud pública es un concepto social y político destinado a mejorar la salud, prolongar la vida y mejorar la calidad de vida de las poblaciones, mediante la promoción de la salud, la prevención de la enfermedad y otras formas de intervención.

(Guerrero & Leon) Señalan

“El concepto de salud a través de la evolución de la humanidad, puede llegar a limitarse a la frase “Todos hablan de salud, pero nadie sabe lo que es.” Quienes la definen como "un estado de bienestar físico, mental y social", rescatan el concepto del reduccionismo que lo enmarca en una relación causa-efecto respecto a los cuidados médicos. Como ya se mencionó, las variables involucradas son numerosas, heterogéneas y complejas.”

Hace pensar en un proceso evolutivo de la definición, producto del transcurso de milenios que dejan huellas en la consciencia y el pensamiento de los hombres, enmarcados dentro de diversas civilizaciones, Mitos de la humanidad.

CONCLUSION:

El concepto salud-enfermedad ha evolucionado en la medida que el Hombre ha evolucionado durante el transcurso de la Historia y va a depender de las condiciones socioeconómicas de cada sociedad y el medio donde se producen las relaciones humanas. Los cambios en el Medio Ambiente ocasionados por la influencia del Hombre determinan cambios en las condiciones y la calidad de vida de las personas y va a repercutir de forma desfavorable en el proceso salud-enfermedad.

Bibliografía

Gomez Mengelberg, e. (2009). un recorrido historico del concepto de salud y calidad de vida a traves de los documentos de la OMS. *revista TOG*, 10.

Guerrero, L., & Leon, a. (2008). Aproximación al concepto de salud. *FERMENTUM*, 610-633.